



Foto: © Salzburg Wohnbau/Neumayr

DIPL. ING. (BA) CHRISTIAN STRUBER MBA

Geschäftsführung Salzburg Wohnbau

Bildung ist der ideale Nährboden für Ideen, Innovationen und Initiativen! Die PLUS ist ein wesentlicher Teil dieses „Nährbodens“. Nicht nur wegen der Qualität der Studienangebote, sondern auch durch die Präsenz von tausenden Studentinnen und Studenten in der Stadt. Für das Leben in der Stadt und an den Universitätsstandorten tragen die Studierenden einen großen Teil zu Stimmung und Lebensqualität bei. Der Austausch zwischen „Jung und Alt“ wird damit auch ermöglicht. Dafür gebührt den „Gründungsvätern“ der Universität sowie jenen, die die Wiedererrichtung 1962 ermöglicht haben, unser großer Dank!

Das bisher Geschaffene ist aber auch ein Auftrag für die Zukunft: Universitäten – Lehrende wie Studierende – sollen die Zukunft gestalten, neue Wege finden, Wissen vermehren und damit einen Beitrag zur Lebensqualität in unserem schönen Bundesland Salzburg und weit darüber hinaus leisten! Ich wünsche allen ein spannendes, vielfältiges und abwechslungsreiches Jubiläumsjahr 2022! Für die nächsten 400 Jahre alles Gute!